

Este 12 de septiembre acompañamos las celebraciones desde Mercociudades, manifestando la necesidad de profundizar y ampliar las acciones solidarias entre actores territoriales del sur, por su contribución decidida a la igualdad de oportunidades, la inclusión y la justicia social, al crear espacios de desarrollo social, productivos, cultural y ambientalmente sostenibles.

---

La cooperación sur-sur ha demostrado ser una herramienta importante para compartir las mejores prácticas y políticas, y proyectar así un futuro mejor sin comprometer el desarrollo de las futuras generaciones.

En sus 25 años de vida, Mercociudades ha promovido y desarrollado la cooperación sur-sur entre los Gobiernos locales que conforman esta gran comunidad de valores compartidos, formalizando este proceso a partir de la creación del Programa de Cooperación Sur Sur de Mercociudades en 2016. Una experiencia inédita en la región, inspirada por los principios de la cooperación sur-sur, la Eficacia de la Ayuda y la Cooperación Descentralizada.

A través de este programa nuestra Red promueve el desarrollo de proyectos conjuntos, la transferencia de conocimiento y el aprendizaje transversal entre Gobiernos locales, universidades y organizaciones de la sociedad civil, con el objetivo de mejorar la calidad de vida en las ciudades de América del Sur.

Este año, en el que la pandemia provocada por el COVID-19 nos ha confrontado con la necesidad de cambiar nuestra forma de relacionarnos y de hacer las cosas, adherimos decididamente a la idea de profundizar y ampliar la cooperación sur-sur en el territorio, para dar respuestas colectivas a los problemas que enfrentamos sus habitantes, construir vínculos duraderos y fomentar la integración regional a partir de la solidaridad y las oportunidades de cooperación.